



Ernst Fuchs: Skulptur "Mein Einhorn Pegasus", Bronze

7.580,00 €

Bestell-Nr.: SB-936704

Ernst Fuchs verschmilzt zwei Fabelwesen von Pferdegestalt: das Einhorn und das Flügelross Pegasus. Gerade in der Heraldik wird das Einhorn zumeist aufrecht "springend" dargestellt. Fuchs erhebt es nun als Pegasus vollends in die Lüfte. Der Himmelsstürmer Pegasus gilt auch als Quelle der Inspiration, da er durch einen Hufschlag auf dem Berg die Musenquelle Hippukrene, den sog. Rossquell, entspringen lässt. Tatsächlich sind sowohl der Pegasus als auch das Einhorn am Himmel bereits als Sternbilder angekommen, wobei der Pegasus an das Sternbild des Schwans grenzt: Betrachtet man das Horn auf der Stirn von Ernst Fuchs' Skulptur, so bemerkt man, dass es nicht gerade, sondern wie ein Schwanenhals geschwungen ist.

"Der ständige Begleiter meiner Künste, das Einhorn, ist auch der Urheber aller Wandlungen. Das Einhorn ist das heraldische Zeichen meiner Bemühungen das Gesamtkunstwerk zu erschaffen. Nun hat es sich zum Pegasus erhoben. Die beiden Mythen aber haben sich in meinem Schaffen vereinigt, selbst das Horn ist in seiner Ähnlichkeit mit dem Lohengrin'schen Schwan zum Zeichen seiner Ankunft vom Grale her erkennbar geworden. Mein Einhorn Pegasus ist das Symbol einer neuen Dimension meiner Künste und deren Zusammenfassung im Gesamtkunstwerk. Den Freunden meiner Kunst und ganz besonders Ihnen - herzlichst gewidmet." (Ernst Fuchs)

Edition in Bronze, gegossen im Wachsaußschmelzverfahren, von Hand ziseliert und patiniert. Limitiert auf 300 nummerierte und signierte Exemplare. Format 39 x 19 x 29 cm (H/B/T). Gewicht 9,38 kg.

Artikellink: <https://www.schwarzwaelderbote.arsmundi-medien.de/ernst-fuchs-skulptur-mein-einhorn-pegasus-bronze-936704/>